



BOLETÍN INFORMATIVO

DIVISIÓN DE PRENSA Y PUBLICIDAD

- TRABAJOS DE REHABILITACIÓN DEL CANAL LA VIGÍA
- COLABORADORES PARTICIPAN EN JORNADA DE LIMPIEZA EN PLAYA TORTUGUERO
- PASAN BALANCE PARA PRIORIZAR OBRAS EN COMUNIDADES

22 de Septiembre

2023



www.inapa.gob.do

Trabajos de rehabilitación del canal La Vigía

Por instrucciones del presidente Luis Abinader, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) formó parte de la comisión del Gobierno que dejó iniciados los trabajos de rehabilitación del canal La Vigía, en la provincia Dajabón.

También forman parte de la comisión el ministro de Obras Públicas y Comunicaciones, Deligne Ascención; y el director del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (Indrhi), Olmedo Caba.

Este esfuerzo tiene como objetivo principal garantizar el suministro de agua a los productores de la zona, siguiendo las directrices del presidente Luis Abinader.



Colaboradores participan en jornada de limpieza en playa Tortuguero

Con mucho entusiasmo, colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) participaron en la jornada de limpieza de la playa Tortuguero en la provincia Azua.

La actividad fue coordinada por la Comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo (CIGCN) del INAPA.



Los servidores, con manos enguantadas, palas, rastrillos y otros objetos, iniciaron la labor de recogida de desechos los cuales fueron retirados y clasificados hasta dejar la playa totalmente limpia.

Con esta jornada, además de la limpieza, se pretende llevar un mensaje a la ciudadanía sobre la importancia de no tirar basura, ya que esos desperdicios van a parar a ríos mares y océanos, poniendo en peligro la salud humana y la fauna marina.

Este esfuerzo de limpiar la playa Tortuguero sirve para hacer un llamado a la comunidad y los visitantes para el cuidado de esta preciosa playa a fin de proteger el ecosistema marino, que es una forma de preservar la salud del planeta.

Los colaboradores mostraron gran entusiasmo con el operativo de limpieza y más de uno expresó la esperanza de que se sigan efectuando jornadas parecidas en bien del ecosistema marino y los recursos naturales.



Pasan balance para priorizar obras en comunidades



A fin de pasar balance a los trabajos que se ejecutan en las diferentes provincias del país, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, encabezó un encuentro con los encargados provinciales de la institución.

En tal sentido, Arnaud exhortó a los encargados provinciales a realizar los levantamientos, con el objetivo de ofrecer las soluciones a la mayor brevedad posible en este año.

«Como ha manifestado el presidente Luis Abinader, no vamos a dejar a nadie atrás», expresó el director ejecutivo del INAPA.

Durante la actividad, el director ejecutivo del INAPA estuvo acompañado del subdirector Joseph Pilié y de los directores de Operaciones, Luis José Popa; de Supervisión y Fiscalización de Obras, Luis Aybar; y de Ingeniería, René García; entre otros funcionarios de la institución.





Inspección en arroyo Gurabo

Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), desarrolló su jornada semanal de supervisión de los trabajos de saneamiento del arroyo Gurabo.

Arnaud se reunió con los contratistas e ingenieros a cargo de ejecutar la importante obra donde pasó balance a los trabajos.

Previamente, el director de Supervisión y Fiscalización de Obras de la institución, José Aybar, se reunió con residentes del municipio Baitoa para compartir puntos importantes sobre la rehabilitación del Acueducto Múltiple Sabana Iglesia-Baitoa.

Aybar aseguró que la obra marcha de manera satisfactoria, a tal punto que para el mes de diciembre el servicio de agua potable experimentará una notable mejoría.

Asimismo, informó que este proyecto no se detiene ahí, sino que el próximo mes de octubre se licitará la construcción de un nuevo acueducto para Baitoa, totalmente independiente, que vendrá a poner fin, definitivamente, a las dificultades con el agua potable que datan de más de 40 años.





Consulta pública del Proyecto Agricultura Resiliente y Gestión Integrada de los Recursos Hídricos

Colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados participaron en una consulta pública en Mao, provincia Valverde, la cual fue organizada la unidad coordinadora del Proyecto Agricultura Resiliente y Gestión Integrada de los Recursos Hídricos (PARGIRH).

El proyecto contempla intervenciones en las cuencas de los ríos Ozama-Isabela y Yaque del Norte, con el financiamiento del Banco Mundial.

En el caso de Mao, la iniciativa estipula la construcción de la segunda etapa del alcantarillado sanitario por parte del INAPA, recordando que actualmente la institución ejecuta la primera etapa.

En el encuentro participaron productores del sector agrícola, representantes de las juntas de vecinos y organizaciones comunitarias, además de los representantes de las instituciones participantes y de entidades gubernamentales.

Las consultas públicas se realizan con el objetivo de informar a las comunidades beneficiarias de cuales son las obras que se realizan y el estatus de cada una, además de informarles sobre los impactos ambientales y sociales identificados que pueden afectar a los habitantes de las zonas durante la ejecución de dichas obras.

Además del INAPA, forman parte del equipo del proyecto los ministerios de Agricultura y de Medio Ambiente, así como el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (Indrhi), que es el coordinador.



Formulación del Plan Operativo Anual

Colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) realizaron el taller «Formulación del Plan Operativo Anual», con el objetivo de actualizar sus conocimientos en relación con las acciones a desarrollar en el año venidero acorde a los lineamientos de la máxima autoridad ejecutiva (MAE).

Los participantes recibieron nuevas informaciones que tendrán que incluir en la elaboración de su plan anual, con miras a alcanzar las metas deseadas por la institución.

En el Plan Operativo Anual (POA) se plasman las estrategias de acción de una entidad orientadas al futuro. Se incluyen objetivos, presupuestos y labores que los equipos esperan cumplir en el periodo de un año.





Capacitación Sistema de Gestión “Compliance”

Esta semana, el Departamento de Calidad en la Gestión del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) continuó la capacitación de los colaboradores que serán auditores internos.

En esta ocasión, los servidores recibieron conocimientos sobre el Sistema de Gestión de «Compliance» (Cumplimiento), según la norma ISO 37301:2021.

En ese sentido, Luis Francis, analista de Calidad en la Gestión, explicó que el «compliance» integra el conjunto de buenas prácticas y procedimientos adoptados por las organizaciones con el fin de identificar y mitigar o eliminar los posibles riesgos operativos y legales.

El objetivo del programa de capacitación, que consta de varios módulos, es formar auditores que participen en los procesos de auditoría interna de la institución y que ellos sean los que promuevan el cumplimiento de las buenas prácticas.



Cortos Provinciales



SANTIAGO RODRÍGUEZ



Brigadistas de Operaciones instalaron en un empalme una válvula de dos pulgadas, a fin de solucionar la deficiencia del servicio en varias viviendas del sector El Romerillo, municipio Sabaneta.



SÁNCHEZ RAMÍREZ



Un equipo de técnicos agiliza la instalación de una nueva bomba de impulsión cerca del puente Yuna, la cual pondría fin a la falta de agua en los sectores La Yuca, Vista del Valle, Urbanización Elfa, La Esperanza, Los Pinos, La Gallera, El Dorado y parte de El Hato.



SAN JUAN



Técnicos de la institución realizaron limpieza y mantenimiento de un registro cloacal, obstruido por gran cantidad de desechos sólidos, ubicado en la avenida Circunvalación Norte frente al Colegio Médico, en San Juan de la Maguana.



INSTITUTO NACIONAL DE AGUAS POTABLES Y ALCANTARILLADOS

@Inapagob



809-567-1241
www.inapa.gob.do



Calle Guarocuya #419,
Edificio INAPA, Código
Postal 10142, El Millón,
Santo Domingo, R.D.